

# Ehrenmitgliedschaft für Heinz Wagener: „Ich bin platt“

Andreas Filthaut gestern zum neuen Adjutant der St. Sebastianus-Schützen gewählt  
Philipp Haarhoff ist neuer Hauptmann im Norden – Verdienstorden für Franz Nübel

Von Tanja Frohne

**ALLAGEN** ■ Die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen hat ein neues Ehrenmitglied: Heinz Wagener, der 18 Jahre lang Vorstandsarbeit leistete, davon zwölf Jahre als Adjutant, wurde gestern im Rahmen der Generalversammlung einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt. „Du warst immer da, wenn du gebraucht wurdest. Du missioniertest und kämpftest gegen Windmühlen beim Auffordern von Schützenbrüdern, sich aktiv zu beteiligen“, lobte Oberst Walter Risse das Engagement des scheidenden Vorstandsmitglieds. Wie tief und stark sich Wagener mit seinem Ehrenamt verwurzelt sah, habe sich auch darin gezeigt, dass dieser 2001 die Königswürde errang, so Risse weiter.

„Jetzt bin ich platt“, freute sich Wagener, nachdem ihm die Ehrenmitgliedschaft verliehen worden war. „Zwölf



Veränderungen in den Vorstandsreihen gab es in der gestrigen Versammlung der St. Sebastianus-Schützen. ■ Foto: Frohne

Jahre – oder 624 Wochen – Adjutant sind eine lange Zeit, aber auch eine schöne Zeit, in der ich 1213 Schützen zum Tragen für Beerdigungen angesprochen habe. Ich wünsche meinem Nachfolger eine ebenso erlebnisreiche Zeit.“

Zum Nachfolger gewählt wurde Andreas Filthaut, der bisherige Hauptmann der Nordkompanie. Zum neuen Hauptmann des Nordens wurde Philipp Haarhoff gewählt, der seinen Posten als Reserveoffizier für Elmar

Schulte frei machte.

Christian Schäfer stellte seinen Posten als Königsoffizier zur Verfügung. Als Nachfolger gewählt wurde Stefan Hübner. Als zweiter Königsoffizier wiedergewählt wurde Thomas Roderfeld. Berthold Risse wurde als Schriftführer bestätigt.

Neben Vorstandswahlen standen Ehrungen im Mittelpunkt der Versammlung. Franz Nübel, der jetzige Schützenkönig der St. Sebastianus-Schützen, erhielt Orden und Urkunde für Verdienste um das Schützenwesen. „Er ist seit 1999 Reserveoffizier und hat sich nach achtjähriger Vorstandsarbeit diese Auszeichnung verdient“, erklärte Oberst Risse.

Die ausscheidenden Vorstände Heinz Wagener und Christian Schäfer, sowie Ehrenoberst Dieter Beckschäfer erhielten Dank-Urkunden für die geleistete Arbeit im Dienste der Schützenbruderschaft (wir berichten noch).